

FDP Fraktion Bornheim Servatiusweg 19-23 53332 Bornheim

Herrn  
Hans- Dieter Wirtz  
Vorsitzender Stadtentwicklungsausschuss  
Rathausstraße 2  
53332 Bornheim

Sehr geehrter Herr Wirtz,

Bornheim, 10. Juli 2015

hiermit stellen wir gemäß § 3 (1) GeschO den folgenden Antrag für die kommende Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses

**Alexander Schüller**  
Fraktionsgeschäftsführer

## **Straßenoberfläche Hemberger Straße**

FDP Fraktion Bornheim  
Servatiusweg 19-23  
Haus C 2. OG  
53332 Bornheim

### **Beschlussentwurf:**

fraktion@fdp-bornheim.de  
www.fdp-bornheim.de

Der Stadtentwicklungsausschuss beauftragt den Bürgermeister, die Straßenoberfläche der Hemberger Straße nach Abschluss der Kanalbaumaßnahme durch den Stadtbetrieb Bornheim wieder mit einem gleichwertigen und optisch ähnlichen Pflaster wie im bisherigen Zustand herstellen zu lassen.

T: 0 22 22 99 56 35 5  
F: 0 22 22 99 44 52

### **Begründung:**

In der Einwohnerversammlung am 2. Juli 2015 hat der Stadtbetrieb erläutert, dass man die Straßenoberfläche der Hemberger Straße (bis Hausnummer 7) aufreißen werde, um dort den Kanal zu erneuern. Nach Abschluss der Bauarbeiten soll die Oberfläche mit einer gewöhnlichen Asphaltdecke wieder versiegelt werden.

Die FDP-Fraktion hält diese Ausbauvariante für falsch. Bei der Hemberger Straße handelt es sich auf der gesamten Länge um einen verkehrsberuhigten Bereich, der sich bislang auch durch sein Pflaster unterscheidet. Die Anwohner haben beim Straßenausbau für diese Pflasterung ihrer Straße einen höheren Beitrag entrichtet und sollten diesen Zustand auch nach einer Kanalbaumaßnahme wieder hergestellt bekommen. Zudem wäre eine unterschiedliche Straßenoberfläche auch aus optischen Gründen nicht zu befürworten.

Sollten - wie bei der Versammlung angedeutet - die auf der Hemberger Straße verwendeten Steine nicht mehr erhältlich sein, ist darauf zu achten, dass beim Ausbau der Steine möglichst wenig Material beschädigt wird. Beschädigte Steine sollten mit optisch ähnlichen Steinen ersetzt werden.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Christian Koch, Jörn Freynick und Fraktion.